
 

 

 

- Se escriben con j las palabras derivadas de sustantivos o adjetivos 

terminados en –ja o –jo.  

Ejemplo: caja, ojeras, relojería. 
 

- Se escribe con j las palabras terminadas en –aje y en –eje excepto 

protege.  

Ejemplo: lenguaje, hereje, embalaje. 
 

- Se escribe con j las palabras que empiezan por –aje y –eje, menos 

agencia.  

Ejemplo: ajedrez, ejército. 
 

- Se escriben con j las palabras que comienzan por adj- o por obj-.  

Ejemplo: objeto, adjetivo. 
 

- Se escriben con j las formas de los verbos que no tienen ni g ni j 

en su infinitivo.  

Ejemplo: conducir-conduje, decir-dije 
 

- Se escribe con j las formas verbales de los verbos que terminan en  

jar o jear.  

Ejemplo: trabajé, cojea. 
 

- Se escriben con j las formas conjugadas de los verbos que en 

infinitivo tienen una j.  

Ejemplo: trabajar-trabajo, crujir-crujido 
 

- Se escribe con j los sustantivos y adjetivos terminados en     -jero, 

-jera y -jería menos ligero.  

Ejemplo: extranjera, consejero. 

Uso  de  la  “J” 


